



Minsal se compromete a definir terreno para nuevo hospital zona norte en diciembre

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, se comprometió a que en diciembre de este año se definirá el terreno para el nuevo hospital de la zona norte de Santiago. La ministra hizo el anuncio tras sostener este martes una reunión con los seis alcaldes de la zona norte, cita donde abordaron la problemática que ha surgido en torno al centro hospitalario.

Hace dos semanas, los alcaldes exigieron al gobierno que se decretara situación catastrófica en el Hospital San José y que se estableciera el lugar donde se construirá el nuevo centro de salud de la zona norte.